



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



# 2021年 八戸西ロータリークラブ会報

## 国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 シェカール・メータ (インド)  
 ガバナー 成田 秀治 (五所川原イヴニング RC)

### 第 221 回例会

日時：2021年12月9日（木）於：きざん八戸 12:30～ ▶司会 山本正博 SAA  
 ▶ビジター なし ▶ゲスト なし ▶四つのテスト 工藤良弥

四つのテスト 唱和  
工藤良弥 会員出席報告  
館坂久子 会員親睦委員会報告  
大島泰雅 会員

今回のお弁当

### 会長要件 (蛇口和恵 副会長)



皆様こんにちは。12月1日の日本経済新聞の1面に「生産年齢人口 13.9% 減」という記事が載っておりました。これは去年行った国勢調査の確定数値が出たということになります。実は青森県で人口が増えている市町村が2つあります。どこかご存じですか？それは、六戸町とおいらせ町で、数十人増えています。それ以外の所は減っているという状況です。5年前の国勢調査の時と昨年を比べた時に、生産年齢人口が226万人減っているようです。生産年齢人口というのは15歳～64歳までの人口のことです。どれだけ減っているか想像がつかないと思うのですが、例え話をすると、5年の間で宮城県が無くなっているということになります。総人口で見ると94万人が減っている、これは秋田県が無くなっているということですね。これを5で割ると、毎年、弘前市が無くなっているということになり、日本沈没の話ではないですけれども、暗いお話しとなります。

それではどうすればよいか。仕事は増えている、だけれども人口は減っているということで、人工知能（AI）を使おうとか、DX（デジタルトランスフォーメーション）で人口が減っている所を補って、生産性を上げていきましょうということです。一人当たりの生産性は日本は先進国で一番下ですけれども、ここをどんどん上げていく為にも、AIとかデジタルを使ってやっていきましょうというような話です。安倍内閣が発足した時に、今まで家庭にいた奥さんや、子供ができて一度仕事を辞めた方もパートで働きましょう、という施策をたくさんやられて、一時的には働く人が増えたんすけれども、今ここにきて人口が減る方が大きくて、今の様な状態になっております。何が言いたいかというと、子どもを作ってくださいね、ということになりますが…無理かな？（笑）暗い話でしたが、私からは以上でございます。ありがとうございました。

### 誕生日祝い



小林周子会員 (12月23日生)

皆さんこんにちは。プレゼントありがとうございます。先程のお話ではありませんのすけれども、古希を迎えました。生産年齢人口から、もうすでに数年経っておりますが、でもいまだに仕事をさせていただいているということに関しては生産性に寄与しているんじゃないかなと思っております。健康でいられるということが一番大事だと思いますので、健康に気を付けて社会の為にも日本のためにまだまだ続けていきたいと思います。これからもどうぞよろしくお願ひします。ありがとうございました。

### 幹事報告 (松田郁子 幹事)

- 八戸地区連合防犯協会より、防犯カメラ設置に関する報告書が来ております  
市内小中学校 34 校に合計 68 台、青い森信用金庫さん等 8 か所に合計 22 台、12 月末までに市内 23 か所、合計 43 台の防犯カメラを設置する予定となっておりますとのことです
- 2021～2022 年度 第 2830 地区南グループより IM のご案内 2/19（土）13:00～
- 4 月からの例会は、八戸プラザホテルでの開催で調整
- 3/17 例会は、きざん八戸での最後の例会のため夜間例会とします 3/3 は昼の通常例会とします
- IM や例会については、事務局より LINE または FAX 等で改めてご連絡いたします

## 出席報告（館坂久子 会員）

会員総数 36名 出席者数 19名 オンライン 4名  
オンライン出席者 高橋正知会員 高橋雪子会員 三浦康次会員 山崎薰会員 計 4名 出席率 63.9%

ニコニコボックス（田沢英治 会員）



	蛇口 和憲 会 員：感謝をずっと 笑顔をもっと
杉本 勉 会 員：冬らしくめっきり寒くなってきました。来週のクリスマス会楽しみにしています。	
島浦 理 会 員：本日も宜しくお願ひします。	
小芝 道子 会 員：今年は秋が長く感じられます。暖かい初冬ですね。	
松田 郁子 会 員：皆様こんにちは！私の好きな自然の素晴らしさを見れる事に嬉しさを感じています（今は八甲田の頂上にある雪山です）	
工藤 良弥 会 員：ご無沙汰でした。すみません。本日宜しくお願ひ致します。	
竹本 洋子 会 員：何事もなく、本日も参加できた事に感謝致します。本日も宜しくお願ひ致します。	
小林 周子 会 員：師走に入り字のごとくに忙しく走り回る毎日です。皆さんも健康に気をつけて頑張りましょう。	
小笠原信子 会 員：今日もどうぞ宜しくお願ひ致します。	
藤井美保子 会 員：青森県の人口は減っている中で、おいらせ町と六戸町が増えているとの事です。 住みやすい町かな～。	
山本 正博 会 員：灯油が高いので暖かな日が続くと嬉しいです。	
工藤威美子 会 員：感謝	
小笠原美千代 会 員：今日も良い日でありますように。	
村岡 徹弥 会 員：本日も宜しくお願ひします！	
大島 泰雅 会 員：今日も宜しくお願ひします	
館坂 久子 会 員：忘年会シーズンなのに静かです。寂しいですね。	
新戸部弓子 会 員：お久しぶりです。ようやくロータリーの例会に出席できるようになりました。 宜しくお願ひします。	
田沢 英治 会 員：田中会長の急な退会に友人として申し訳ございません。	

## 親睦会委員報告（大島泰雅 会員）



改めまして、来週12月16日（木）18:30～よりクリスマス例会を実施予定です。出席者は、予算1000円でプレゼントの用意をお願いします。楽しいクリスマス例会にしたいと思いますのでご協力をお願い致します。

## 会員卓話（蛇口和憲一会員）



先週の誕生日祝いで、小笠原美千代さんが「今日の出来事で良かったなということを3つ必ず手帳に書く」とおっしゃっていました。それについてLINEで問い合わせをすると「考えることが現実になる、良いことを思い描いていると、どんどん良いことが起こる、反対に悪いことが起こらないかと心配ばかりしていると、悪いことが連鎖してしまう」ということでした。難しい理論はわかりませんと来ましたので、本日はその理論について…私はお話しできないので、ビデオを見ていただこうかと思います。

ハーバード大学の教授をされているショーン・エイカーさんという方が講義をされています。成功と幸福の法則、ということをお話ししています。例えば、田沢さんの会社で社員に目標を与えて、達成したらよく頑張ったねと言うと思います。すると良かった良かったと、幸せ、と思うはずです。そうしたら次は、もっと高い目標を目指させます。そうするとその褒められた社員は本当に幸福なのかなということです。本当は最初に褒めてあげてやる気を出させてから、目標を達成させるのではないかと。どっちも同じことですが、成功したから幸福になるのではなくて幸福だから成功するんだよ、という考え方をしていくと良いですよ、と言ふことのようです。そういう考え方になる為には、小笠原さんがおっしゃたように寝る前に良かったことをメモして、それを3週間くらい続けると脳の回路が変わって来ますよというお話しになっております。

・会長 田中 久一 例会場 きざん八戸 TEL : 0178-70-1155  
・幹事 松田 郁子 例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30~  
・副会長 蛇口 和憲 第2 18:30~  
・事務局 (株)STARS内 〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5  
TEL : 0178-51-8642 MAIL : hwrc@stars.aomori.jp

